

Mon site herveferon.fr passera demain ou après-demain le cap des quatre millions de vues ! C'est énorme ! À cela s'ajoutent les millions de vues et de partages qui se cumulent autour de mes publications sur facebook.

Je souhaite vous remercier toutes et tous pour votre fidélité et votre soutien dans mes combats. Je pense sincèrement qu'il n'y a pas de hasard, cela est dû à un certain nombre de vérités tues par ailleurs, ainsi que des analyses et un discours qui ne sont pas formatés. Cela me vaut de nombreux coups bas, mais quel plaisir de rester libre, digne et droit. De longs et pénibles travaux nous restent encore à accomplir, vous pouvez compter sur moi pour être toujours combatif. Mais merci à vous tous.

Hervé Féron.